

Avanza infraestructura carretera: **Ruiz Esparza**

Guillermo Cardoso/Reportero
g_cardoso_m@hotmail.com

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.- El secretario de Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza**, indicó que el Libramiento Norte de San Luis Potosí, que inauguró el presidente Enrique Peña Nieto es una de las obras más importantes que se han construido en la zona.

Explicó que se trata de una obra de altas especificaciones, con una longitud de **31.2** kilómetros y una inversión de más de **mil 166 millones** de pesos.

El funcionario añadió que cuenta con **12** puentes vehiculares, **16** puentes superiores vehiculares y **tres** entronques, con una belleza ingenieril y arquitectónica espectacular y acorde con toda la infraestructura carretera nacional.

El puente, señaló, generó **tres mil 500** empleos directos y **10 mil 500** empleos indirectos,

además de que tendrá un aforo vehicular de **tres mil 500** vehículos, con un ahorro de **45** minutos en tiempo de traslado. **Ruiz Esparza** indicó que está en construcción la ampliación de **cuatro** a **ocho** carriles de **40** kilómetros del Anillo Periférico de San Luis Potosí, con una longitud de **19.4** kilómetros y una inversión de **mil 250 millones** de pesos. Apuntó que se espera que la obra **concluya** el próximo diciembre. Se refirió de igual modo a la ampliación en **40** kilómetros de la carretera

Ciudad Valles-Tampico, en su tramo Tamuín-Ébano, con una inversión de **550 millones** de pesos. Mencionó también que se **construirá** el libramiento Ciudad Valles-Tamuín, con una longitud de **49** kilómetros y una inversión de **dos mil 646 millones** de pesos, con el compromiso de terminarlo en diciembre de 2015.

A su vez, el gobernador **Fernando Toranzo Fernández** puntualizó que la carretera entregada será un **detonador** no solo para San Luis Potosí, sino para la región y el país al **potenciar** la vialidad hacia rutas comerciales como Guadalajara, Mazatlán, Zacatecas, Chihuahua, Querétaro, Ciudad de México, así como a Monterrey, Nuevo Laredo,

Reynosa y Tampico.





Enrique Peña Nieto y Fernando Toranzo, gobernador de SLP

